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Aos vinte e três dias do mês de agosto de 2023, às 14:00 horas, reuniram-se na 

Prefeitura Municipal, as conselheiras do RPPS, presidente Ana Maria Vieira 

Gomes, membros Carmem Medianeira Augustim, Fabiane Ribeiro Pinton , 

Jecelâine Barchet Lobler , Vera Teresinha de Oliveira Hundertmarck e  Jenifer 

Costa da Silva. Inicialmente a Presidente Ana Maria informou sobre o saldo 

financeiro referente ao mês de julho no valor de R$ 22.702.375,98, arrecadado 

com alíquota suplementar R$ 84.090,96, alíquota patronal R$ 103.552,01 e 

alíquota funcional R$ 84.090,96, sendo total arrecadadado de R$ 271.733,93,   

rentabilidade de R$ 226.559,38 , com despesa administrativa de R$ 7.604,21, 

despesa com pagamento da folha dos aposentados no valor de R$ 67.475,90, 

pensões R$ 20.040,90, e o valor arrecadado da Câmara de Vereadores R$ 

4.122,07, com alíquota suplementar R$ 1.275,62 , patronal R$ 1.570,83 e 

funcional R$ 1.275,62. Após a presidente Ana Maria falou sobre o censo 

previdenciário que deverá ser realizado neste ano, a mesma já tem em mãos 02 

orçamentos a qual irá passar para o Setor de Licitações para tomarem as 

providências necessárias para contratação. Sobre o cálculo atuarial , temos 03 

orçamentos para realização do mesmo, que támbem irá para licitação a fim de 

que seja executado. A respeito dos cálculos das aposentadorias , duas empresas 

emviaram orçamento que posteriormente serão encaminhados para o setor de 

licitações. Resolveu-se que a conselheira Jenifer ficará responsável pela 

publicação das atas , as quais de agora em diante irão sem assinatura, para 

evitar fraudes. Questionada a presidente Ana Maria sobre o vencimento de sua 

certificação no mês de agosto , a mesma argumentou que não sabe se tem 

interesse em continuar na presidência do  RPPS, assim sendo foi acordado com 

as demais conselheiras que a mesma irá comunicá-las de sua decisão, caso não 

queira mais as demais poderão certificar-se para que alguém assuma  o 

cargo.Finalmente comentou-se sobre as eleições que deverão ocorrer até o fim 

do ano , para que os novos conselheiros assuman no ano de 2024. Não havendo 

mais nada a deliberar, as presentes assinam a ata. 


